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В Россию вернулся первый западный бренд – итальянский Ariston. Владимир 
Путин ранее отменил решение о передаче данной компании под временное 
управление. Возможность возврата также изучают в LG и Samsung. Кого 
примут обратно и на каких условиях? 

Дмитрий Любомудров - ключевые фразы: 

Наша стране нужно собственное производство, причем на 100% локализованное. Нужна 
реиндустриализация. Мир изменился, и мы имеем право выставлять более жесткие 
условия. Мы должны помогать расколу в стане западных врагов. С кем там борется 
Дональд Трамп? С глубинным государством. А кто это такие? Это владельцы денег, 
подземное государство сатаны - корпорация Блэкрок, владельцы ФРС, с кем он решил 
сейчас побороться. Но это их борьба. В данном случае важно, что стан наших недругов 
раскололся, и мы должны этим воспользоваться. Всех здравомыслящих людей на Западе, 
которые не хотят никакого ЛГБТ и прочих извращений, которые хотят торговать, а не 
воевать, мы должны поддерживать. И я поддерживаю президента Путина в том, что он 
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подал руку, когда Аристон намекнул, что готов сотрудничать. Если этот Аристон не 
финансировал, например, фашистов на Украине, не высказывался против России, за то, 
чтобы Россия была уничтожена, то можно пойти ему навстречу. Нужен позитивный 
пример, когда западная компания выступает за сотрудничество, за торговлю, за 
добрососедство, против того, чтобы итальянские войска снова помогали какому-нибудь 
рейху и входили в качестве оккупантов куда-нибудь на территорию бывшего СССР, и она 
готова локализовать 100% производства в России, то мы, конечно, ЗА.  

 
Ведущие: А где у нас ниши, оставленные зарубежными компаниями, где мы пока 
отстаём? 

Дмитрий Любомудров: С компьютерами у нас все очень плохо, потому что мы 
процессоров не делаем. Возьмите те компьютеры, которые у вас здесь на столах стоят, я 
на 90% уверен, что там процессоры либо Intel, либо AMD. Обе эти фирмы американские. В 
американских процессорах есть закладки, которые сливают информацию понятно кому. А 
для того, чтобы обладать тем самым технологическим суверенитетом, который заложен в 
Указе Президента Путина "О национальных целях", нам нужен свой завод по процессорам. 
Мы помним, что там обещал Чубайс? Сделать свои планшеты? Ну и где планшеты? Где 
завод по производству микросхем? 

 

Ведущие: Может быть там же, где и Чубайс? В Израиле? 

Дмитрий Любомудров: В Израиле, кстати, такого завода по производству микросхем, как 
на Тайване, нет. Даже в Америке, которая, казалось бы может почти все, такого завода 
тоже нет. Где новый завод в Аризоне? Они его уже 5 лет не могут запустить, потому что это 
не так просто. У нас в вопросе импортозамещения больше ниш, чем достижений. Где наши 
самолеты? Почему каждый раз сдвигается вправо график по самолетам? У нас один, два 
самолета выпустят, а ведь обещали сотни! Этому есть и понятная причина. Вот я, как 
сопредседатель Совета Промышленной Коалиции БРИКС ( https://brics-ic.ru/ ), вчера 
выступал на общем собрании ассоциации предприятий, которые лифты делают. 
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